

2022年7月19日
株式会社東京フード

当社従業員におけるコロナウイルス感染者発生について

当社従業員がコロナウイルス陽性と診断されましたので、下記の通りご報告申し上げます。

記

店舗名 : ぼてぢゅう大井町店
年代・生別 : 20代 女性
陽性確定日 : 2022年7月18日(月)
最終入社日 : 2022年7月15日(金)
感染防止対策 : 2022年7月18日(月)閉店後にて、店舗内の客席、厨房及び機器、入口周り全箇所の消毒作業を実施。



濃厚接触者 : 管轄保健所において、濃厚接触者は居ないとの判断。
特記事項 : 2022年7月17日(日)に咳と発熱症状を発症。店長へ報告があったため休職及び医療機関受診を指示。翌日18(月)医療機関にてPCR検査を受診し18日(月)夕刻に陽性が確認された。

以上

地域住民の皆様、関係者の皆様に多大なるご心配をおかけすることを心よりお詫び申し上げます。BOTEJYU Groupの全ての店舗における従業員への感染拡大防止に対するさらなる注意喚起と健康状態の確認を一層細やかに進めてまいります。今後も、都度、速やかに情報を開示していくと共に、考えうる限りの対策を講じ、総力を尽くして、感染拡大防止に取り組んでまいります。